

30 de Junio, 1954

Sr. D. Guillermo Céspedes del Castillo
Sagasta, 19-2º-dcha.
SEVILLA

Mi distinguido amigo:

Confirmo mi carta de anteayer. Al recibir las fichas me he encontrado conque utilizas el signo fatal de la cruz.

En opinión del comité de redacción, tales signos deben ser justificados en el texto, y en tus fichas no aparece la deformación historiográfica a que se alude, entonces resulta que no se ve relación entre la crítica y el signo. Te ruego pues tengas algún adjetivo que indique exactamente donde está la deformación de los autores de ambos artículos.

Te abraza tu buen amigo,